

夏休み親子見学デーに出展しました

8月7日、こどもみらい館で開催された「夏休み親子見学デー」に出展しました。昨年に続き、たくさんの小学生やそのご兄弟、保護者の方に来場いただきました。夏休み親子見学デーでは、普段は見られない農林水産省の仕事や農業、食べ物のことを楽しく学んでもらえるよう、近畿農政局各課、植物防疫所及び京都大阪森林管理事務所等が、様々な企画を用意していました。兵庫牧場からは、「ニワトリのこと、知ってる？」をテーマに、ニワトリに関するパネル展示と、ニワトリクイズを実施しました。ニワトリクイズに挑戦してくださったお子様には、ニワトリの羽やシール・ひよこカードをプレゼントさせていただきました。子供たちは普段見ることのないニワトリの羽を興味深そうに手に取っていました。また、家畜のペーパークラフトも人気で、時間をかけて完成した作品に満足するお子さんの姿もありました。

いつも食卓で目にする卵や鶏肉のことを、子供たち及び保護者の方にも少しでも知ってもらえる良い機会になったのではないかと思います。また、保護者の方の中には、国産鶏種はりま・たつのについて興味を持って質問いただく場面もあり、兵庫牧場を知つてもらう良い機会となりました。

